

## DANKSAGUNG

Für die liebevollen Beweise der Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# **Rita Brodmann-Stöcklin**

erfahren durften, danken wir herzlich.

Danken möchten wir auch dem Pflorgeteam des Alters- und Pflegeheims Blumenrain Therwil für die kompetente und herzliche Betreuung. Ein besonderer Dank gilt auch Herrn Pfarrer Roger Schmidlin für die trostreichen Abschiedsworte.

Aufrichtigen Dank all jenen, die Rita zu Lebzeiten in Liebe und Freundschaft begegnet sind und die sie in den letzten Jahren begleitet haben.

Ettingen, im Juli 2020

Die Trauerfamilie